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⑴　従来型予算から協働型予算

に変更した考え方は

⑵　来年度市税の見通しはどう

か

⑶　来年度の予算規模と重点ポ

イントは

2　行政の信頼をどのように回

復するのか

⑴　コンプライアンス体制の確

立はどうするのか

⑵　職員の意識改革はどうする

のか

3　農業政策について

⑴　平成23年度戸別所得補償制

度について

⑵　集落営農についての本市の

考え方は

4　国管理河川の現状と課題

⑴　雲出川、波瀬川の河川堤防

整備の現状は

⑵　雲出川6か所の開口部対策

は

5　環境政策について

⑴　山、川、海のネットワーク

事業の今後は

⑵　災害時のがれきの処理につ

いて

⑶　市長の自然環境に対する考

え方は

6　買い物弱者について

⑴　津市の現状認識と取組状況

は

⑵　今後の対策の考え方、方向

性について

7　海上アクセス事業計画につ

いて

⑴　海上アクセス船の利用状況

と今後の見通しは

⑵　高速船の利用促進策をどの

ように考えているのか

8　福祉政策について

⑴　津市第6次高齢者福祉計画

　・第5期介護保険事業計画の

ポイントは

⑵　福祉避難所計画の進捗状況

は

9　一志地域小学校再編問題に

ついて

⑴　平成26年の編成計画に対し、

実施は大丈夫か

⑵　地元地域の再編成時の付帯

事業も反映を
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問　津市の農林漁業と地域経済

を壊すＴＰＰ参加に、市長は反

対の表明を

答　ＴＰＰに参加するしないに

かかわらず、津市の産業や地域

経済に影響が生じないよう、国

内対策が的確に行われることが

必要との考えから、国に対し、

しっかりと主張していきたい。

問　津市中央公民館はセンター

パレスへの移転でなく拠点にふ

さわしく現在地か近隣で新築を

答　新築の場合に比べ工期が短

く代替施設が不要である。また

公共交通機関の利便性のメリッ

トやこれによる施設利用者増で

中心市街地のにぎわい創出にも

つながり最適の案と考えている。

 
　　　　●一般質問●

1　津市の農林漁業と地域経済

を壊すＴＰＰ参加に、市長は

反対の表明を

2　放射能から子どもたちを守

るために、給食の食材の放射

能検査を

3　防災、津波対策をすすめ、

災害に強い街づくりを

⑴　「より早くより遠くより高

い場所に逃げること」と、市

民にまず逃げる事の徹底を

⑵　避難訓練などを重ねながら、

最適な避難経路の策定、避難

路の整備を

⑶　沿岸の浸水予想区域内にあ

る、保育園･幼稚園･小学校･
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長谷川幸子　　藤本　智子

和田甲子雄　　豊田　光治

日本共産党津市議団
に ほんきょうさん とう ぎつ し だん

発言持ち時間：80分


